

StuRaMed Protokoll – 04.04.2016

Anwesende: Sonja Neuser, Tim Wenzel, Sanja Vorwig, Chris Wichmann, Christine Schubert, Sophie Freitag, Birthe Seifert, Alina Müller, Colin Kip, Nicole Schreyer, Chris Etzold, Jana Schuchardt, Juliana Hammer, Deborah Betzmann, Maxi Bergner, Stefanie Sicker, Maximilian Lehmann, Julia Staudte, Sarah Bußler, Margarethe Grupp, Philipp Rhode, Therese Buzek, Tobias Schöbel, Robert Imhof, Dominik Bastian, Elisabeth Henkel, Konrad Didt, Frederik von Daak

Gäste: IPPNW Gruppe

Redeleitung: Margarethe Grupp (Meggie)

Protokoll: Frederik von Daak

Inhaltsverzeichnis

TOP 0: Gäste von der IPPNW-Gruppe.....	3
TOP 1: Sitzungsorganisation	3
Feststellung der Beschlussfähigkeit	3
Protokolle	3
TOP 2: Sprechstunde.....	3
TOP 3: Kommissionen	3
Fakultätsrat 23.03.	3
AG Medizindidaktisches Zentrum	3
Studienkommission	4
BK Angiologie.....	4
Plenum	4
TOP 4: Finanzen	4
IPPNW.....	4
Website Angriffe auf Geflüchtete	4
Konferenz Medizinische Ausbildung	4
Medizinerkonzert	4
Wahlen	5
FSR WE.....	5
Lunchtime Seminare.....	5

TOP 5: Wahlen	5
Briefwahl	5
TOP 6: Lunchtime-Seminare	5
TOP 7: Gendermedizin	6
TOP 8: Leipzig-medizin.de.....	6
TOP 9: Unbeantwortete Mails	6
TOP 10: Sonstiges.....	6

TOP 0: Gäste von der IPPNW-Gruppe

Jakob und Anna von der IPPNW-Gruppe sind hier, weil sie den Film „The Black Flag“ zeigen und dafür 124€ beantragen wollen. (siehe Finanzen) Außerdem wollen sie eine Vortragsreihe zum Thema Gesundheitspolitik starten. Darunter sollen z.B. Vorträge über Medizin in der Obdachlosenpflege oder Medizin in der Flüchtlingshilfe fallen.

Meggie fragt nach dem Datum der Vorführung, da unser Sommerfest am 18.05 stattfindet. Die Vorführung findet am 21. April statt. Außerdem findet in diesem Zeitraum auch das Kollektiv Festival statt.

Wir werden für beide Veranstaltungen Werbung machen.

TOP 1: Sitzungsorganisation

Feststellung der Beschlussfähigkeit

Wir sind mit 12/13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Protokolle

Wir stimmen über die Protokolle vom 25.01.16, 01.02.16, 08.02.16, 22.02.16 und 21.03.16 ab.

Abstimmung: MH/0/6 → angenommen

Am 07. 03. fand keine Sitzung statt.

TOP 2: Sprechstunde

Heute waren viele Leute in der Sprechstunde und haben zahlreiche Kittel gekauft. Konrad wird die Mittwochsstunde übernehmen, Philipp die Montagsstunde. Chris W. wird montags Philipp unterstützen.

TOP 3: Kommissionen

Fakultätsrat 23.03.

Sonja berichtet vom letzten Fakultätsrat. Der Wissenschaftsrat wird nächstes Jahr nach Sachsen kommen. Der Wissenschaftsrat ist ein Aufsichtsgremium für die Fakultät und das Klinikum. Es bestehen für uns einige Unsicherheiten über die Auswirkungen des Besuchs. Die Begutachtung soll die Medizin in Leipzig und Dresden betreffen.

Der Promovierendenrat sucht Kandidaten für die Wahl.

AG Medizindidaktisches Zentrum

Tim Vogel ist von der AG zurückgetreten. Meggie möchte sich an seiner Stelle aufstellen lassen.

Abstimmung: (10/0/2) → angenommen

Studienkommission

Die nächste Studienkommissionssitzung wird am 03.05 stattfinden.

BK Angiologie

Entsandt sind Chris E. und Max.

Abstimmung: (11/0/1) → angenommen

StuRa-Plenum

Wir stimmen darüber ab, Chris W., Dominik und Max ins Plenum zu entsenden.

Abstimmung: (12/0/0) → angenommen

TOP 4: Finanzen

IPPNW

Jakob und Anna beantragen 150€ für die Lizenzkosten des Films „Black Flag“.

Abstimmung: (10/0/2) → angenommen

Website: Angriffe auf Geflüchtete

Max Hemmann stellt einen Finanzantrag über 100€ für die Programmierung einer Website, die Agitationen und Angriffe auf Geflüchtete graphisch und chronologisch darstellen soll.

Frederik spricht sich für die Unterstützung der Website aus und macht den Vorschlag, die Antragsteller einzuladen.

Darüber stimmen wir ab:

(14/12/1) → angenommen

Frederik wird Max einladen.

Konferenz Medizinische Ausbildung

Meggie stellt einen Finanzantrag über 60€ für die Fahrtkosten zur Tagung der Konferenz Medizinische Ausbildung und 2/3 der 20€ Teilnehmerbeitrag.

(10/0/2) → angenommen

Medizinerkonzert

Markus Vogelsang stellt für die Beschaffung eines Roll Ups einen Finanzantrag über 100€.

Colin möchte es über den Förderverein abrechnen.

Das werden wir tun, also müssen wir es nicht abstimmen und Colin kümmert sich um die Kommunikation.

Wahlen

Jana stellt einen Finanzantrag über 150€ für Wahlwerbung und Verpflegung am Wahlstand.

Abstimmung: (MH/0/1) → angenommen

FSR WE

Nicole stellt einen Finanzantrag über 600€ für Unterkunft, Verpflegung und Fahrtkosten für das FSR-Wochenende.

Wir vertagen die Abstimmung auf nächste Woche.

Lunchtime Seminare

Meggie stellt einen Finanzantrag über 20€ für Druckkosten für die Plakate.

Abstimmung: (11/0/1) → angenommen

TOP 5: Wahlen

Unser Wahlort wird dieses Jahr das Studienzentrum sein. Es werden der Fakultätsrat und das Referat für Ausländische Studierende sowie die Fachschaftsräte Humanmedizin und Zahnmedizin an diesem Ort gewählt. Die Wahlen werden am 31.05. und 01.06. stattfinden.

Für den Fakultätsrat haben wir sechs Sitze, von denen wir bis jetzt drei Sitze besetzen könnten. Philipp, Sarah, Tobias und Robert wollen sich auch zur Wahl stellen lassen.

Zur FSR-Wahl stehen bis jetzt 16 Menschen zur Wahl.

Wir überlegen die Zahl der gewählten Mitglieder im Fachschaftsrat zu verringern. Frederik spricht sich dafür aus, da somit den Studierenden eine wirkliche Wahl zwischen Kandidaten ermöglicht wird. Dies wäre nicht der Fall, wenn die Zahl der zu besetzenden Plätze nahe der Anzahl an Kandidaten ist.

Jana meint, dass es schwierig sein könnte, die Sitzzahl irgendwann wieder zu erhöhen.

Wir stimmen darüber ab, die Sitzzahl auf 11 zu reduzieren.

Abstimmung: (3/8/1) → abgelehnt (Es wird weiterhin 13 gewählte Mitglieder geben.)

Jana sucht jemanden, der sie bei den Wahlen unterstützt.

Briefwahl

Es gibt die Möglichkeit der Briefwahl. Sonja ist aus demokratischen Gründen dafür. Meggie bezweifelt, dass dadurch mehr Menschen wählen. Tobias ist dafür, dass man das Gerücht vorher prüfen sollte, ob man dann alle Wahlzettel in Briefumschläge eingepackt werden müssten. Wir vertagen das Thema auf nächste Woche.

TOP 6: Lunchtime-Seminare

Bei den Lunchtime-Seminaren sollen studentische Doktoranden ihre Promotionsarbeiten vorstellen und sich die Studierende besser vernetzen und Fragen austauschen und klären können. Die Termine

sind der 12.05. und 09.06. Konrad und Colin werden die ersten sein, die in einem 10min Vortrag ihre Arbeiten vorstellen werden.

TOP 7: Gendermedizin

Sarah berichtet von einem Projekt von Jan Keil über Genderperspektiven in der Medizin. Darin soll für geschlechterspezifische Behandlungen sensibilisiert werden. Colin schlägt vor, ihn an den GMA-Ausschuss für Gender, Karriere und Diversity weiter zu verweisen. Frederik, Colin, Meggie, Sarah und Christine würden zu einem Treffen mit Jan Keil mitkommen.

TOP 8: Leipzig-medizin.de

Gunther Hempel wird die Website Leipzig-medizin.de Ende April vom Netz nehmen. Das Interessante an der Website sind Protokolle, Altklausuren und Skripte. Frederik schlägt vor ein Forum bei Crucio einzurichten und dort eine Ablage einzurichten. Wir wollen perspektivisch für Crucio jemanden jungen antrainieren. Colin schlägt vor, evtl. für die Übertragung von den Forenaten eine SHK-Stelle einzurichten. Die meisten sind allerdings dagegen.

TOP 9: Unbeantwortete Mails

Tobias schreibt mit Caro, die uns nach einer Erklärbarstunde für das 8. Semester gefragt hat.

Der Studierendenfasching möchte Raum für Awarenesssteams bei seinen Veranstaltungen einrichten, um die Anzahl rassistischer und sexistischer Vorkommnisse zu reduzieren.

Wir machen ein Meinungsbild dazu, Werbung für die Techniker Krankenkasse zu veröffentlichen.

(09/10) → abgelehnt

TOP 10: Sonstiges

Colin fragt, ob wir uns dieses Jahr wieder an Läufen beteiligen wollen. Maxi wird sich darum kümmern.

Jana erinnert daran, dass noch Präpbestecke und Kittel zum Verkauf stehen.

Sanja sucht jemanden, der sich mit Paul von der TNC-Group mit ihr trifft um über die Kneipentour unterhält.

Sonja berichtet davon, dass sie sich morgen mit Johannes Noack trifft, um sich die Mensapläne anzuschauen und eine Baubegehung zu machen.

Johannes möchte die Ausrichtung einer Veranstaltung über Behinderung und Sexualität im Rahmen des Kollektiv-Festivals an uns abgeben. Im Gegenzug sind wir gebeten, eine Spende in Höhe von 100€ an die Referentin zu richten. Wir entscheiden uns dafür, die Organisation der Veranstaltung zu übernehmen, diskutieren aber noch einmal über die konkrete Höhe der Zuwendung.

Robert möchte einen Transponder für das Büro und wir stimmen darüber ab.

Abstimmung: (MH/0/0) → angenommen

Wir schließen die Sitzung um 22.11 Uhr.